



François Neu

François NEU est directeur général d'Enerdeal Luxembourg, une entreprise active dans la construction, l'exploitation et le financement de grandes centrales solaires industrielles au Benelux et en Afrique. Depuis 2023, Enerdeal fait partie du groupe EDP, basé à Lisbonne, un leader mondial des énergies renouvelables pour le secteur B2B.

Belge, marié et père de trois enfants, François est ingénieur civil de formation et titulaire d'un MBA. Il a débuté sa carrière à Paris chez Lafarge, puis chez Total et Hamon, où il a été en charge du contrôle des coûts industriels, de la stratégie et des fusions-acquisitions. De retour en Belgique, il a exercé diverses fonctions de conseil avant de co-fonder Enerdeal en 2009 avec trois associés.

Tout au long de son parcours, François a su conjuguer trois compétences clés, à savoir l'ingénierie, la finance et le développement commercial, pour promouvoir une production d'énergie verte, rentable et durable à destination des entreprises, apportant ainsi sa contribution aux enjeux climatiques et de compétitivité.

François NEU is the General Manager of Enerdeal Luxembourg, a company specialising in the construction, operation, and financing of large industrial solar power plants in the Benelux and Africa. Enerdeal has been part of the EDP Group since 2023, a Lisbon-based global leader in renewable energy for the B2B sector.

Belgian, married and father of three, François is a graduated civil engineer and holds an MBA. He began his career in Paris, working for Lafarge, then Total and Hamon, where he was responsible for industrial cost control, strategy, and M&A. After returning to Belgium, François held various consulting roles before co-founding Enerdeal in 2009 with three partners.

Throughout his career, he has consistently combined three key areas of expertise, engineering, finance, and business development, to drive profitable and sustainable green energy solutions for corporate clients, addressing both climate and competitiveness challenges.